
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

- O Ministério da Educação anunciou no início de fevereiro de 2017 que iria arrancar, “nos

próximos meses”, com obras num "número significativo" de escolas.

- Este programa abrangeria duzentas escolas com 2.º e 3.º ciclo e ensino secundário, e para as

intervenções estavam disponíveis 200 milhões de euros, a maior parte dos quais oriundos de

fundos comunitários.

- O investimento europeu na reabilitação das escolas portuguesas está previsto no acordo de

parceria celebrado com a Comissão Europeia no âmbito do programa Portugal 2020.

- Para lá deste programa, o Governo anunciou também, na altura, intervenções em mais

trezentas escolas com educação pré-escolar e 1.º ciclo, cujos edifícios são da responsabilidade

das câmaras.

- O investimento destas obras, a lançar pelas autarquias, era de 120 milhões de euros, dos

quais 95 milhões são oriundos de fundos comunitários.

- Passado mais de um ano, há, por todo o País, muitas escolas a precisar de obras de

conservação e de requalificação.

- A Associação Nacional de Dirigentes Escolares diz que várias escolas estão a precisar de

obras urgentes.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais



aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

As Deputadas do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao senhor Ministro da

Educação, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1. Quantas escolas foram já intervencionadas ao abrigo deste programa, e quais? Destas,

quais as escolas em que as obras já foram concluídas e qual o prazo previsto para a

conclusão de cada uma das intervenções ainda em curso?

2. Em que outros estabelecimentos de ensino irão ter início intervenções no edificado

ainda este ano? Destas intervenções, quantas ficarão concluídas até ao início do ano

letivo 2018-2019?

Palácio de São Bento, 23 de fevereiro de 2018

Deputado(a)s

ILDA ARAÚJO NOVO(CDS-PP)

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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